

# Les noces de Cana

Pourquoi Jésus manifeste-t-il sa gloire à un banquet de noces ? parce qu'il est l'époux reconnu par Jean Baptiste. L'heure des noces du Christ avec l'Eglise sera celle de la croix, mais elle est anticipée par le signe eucharistique.

Marie intercede auprès de son Fils : "ils n'ont plus de vin" Elle voit la pénurie radicale de l'humanité qui, éloignée de l'Alliance, cris sans le savoir sa soif de Dieu. Elle implore son Fils et en même temps elle le désigne comme Messie d'Israël et Sauveur du monde.

Le Christ tourné vers sa mère l'écoute et l'exauce. D'une main il tient le rouleau de la Bonne Nouvelle et, de l'autre, il bénit le poisson, les pains et l'eau qui se transforme en vin. Autant de signes du mystère de l'eucharistie.

Les époux sont couronnés selon le rite de l'église orientale. Leur union devient une image de celle du Christ à son Eglise. C'est pourquoi ils sont revêtus d'habits lumineux évoquant la vie nouvelle de l'Esprit.

Les bâtiments au fond signifient l'Eglise.

Le voile rouge symbolise la Présence et la Gloire divine.

Toute l'humanité est invitée au banquet des noces de l'Agneau.